



Neue Fachbereichsleiterin Hochbau

Gabriela Krummen übernimmt per 1. April 2021 die Leitung des Fachbereichs Hochbau im Stadtbauamt. Sie wird Nachfolgerin von Ernst Wüthrich, der Ende März nach 22 Dienstjahren in Pension geht.



Gabriela Krummen (49) ist diplomierte Architektin HTL und sammelte sowohl in privaten Architekturbüros als später auch bei Stadtbauten Bern Berufserfahrungen. 2011 stieg sie beim Stadtbauamt Langenthal als Leiterin der Stabstelle Projekte und Wettbewerbe ein. In den vergangenen zehn Jahren begleitete Gabriela Krummen zahlreiche Projekte, dazu gehörte die Gesamtprojektleitung für die Erneuerung des Stadttheaters. Aktuell leitet Gabriela Krummen unter anderem die Wettbewerbsverfahren für die Kindergartenneubauten in den Schulzentren. Mit ihrer langjährigen Erfahrung wird sie die vielen laufenden und anstehenden städtischen Hochbauprojekte mit viel Kompetenz und Verständnis für die politischen Zusammenhänge begleiten.

Der Stellenantritt erfolgt per 1. April 2021.

Nach 22 Dienstjahren wird der langjährige Fachbereichsleiter Hochbau, Ernst Wüthrich, per 31. März 2021 pensioniert. Der Fachbereich Hochbau hat sich unter seiner Leitung zu einem soliden, verlässlichen Partner für alle städtischen Hochbauprojekte entwickelt. Unter ihm wurden zahlreiche öffentliche Infrastrukturen und Gebäude wie beispielsweise die Schulhäuser Kreuzfeld 1, 4, 5 oder die 3-fach-Sporthalle Hard total saniert. Zwei seiner letzten Projekte sind die laufende Sanierung der Schiessanlage Weier sowie die Teilerneuerung der Zivilschutzanlage Hard.

Die Verwaltungsleitung freut sich, mit Gabriela Krummen eine erfahrene Persönlichkeit für die Leitung des Fachbereichs Hochbau gewonnen zu haben. Zugleich dankt sie Ernst Wüthrich für sein langjähriges Engagement im Interesse der Stadt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Stadtbaumeisterin Sabine Gresch (062 916 22 55) oder Stadtschreiber Daniel Steiner, Verwaltungsleiter (062 916 22 23), gerne zur Verfügung.